







22.5. 2022 | 14.4. 2024

Mit über 60 Trägern zu den Quellen des Nils: So reisen Hans und Ellen Paasche 1909/1910 durch das ost-afrikanische Zwischenseengebiet. Von dieser Hochzeitsreise bringen sie hunderte Objekte mit. Die Sammlung des Ehepaars gelangt 1922 nach Zürich. Die Biografie Hans Paasches ist gut dokumentiert; über die genaue Herkunft der Objekte und deren ursprüngliche Besitzer:innen ist jedoch wenig bekannt. Wie und warum sind die Objekte in unser Museum gekommen? Und welche Bedeutung hat die Sammlung für die Menschen in Rwanda heute? Die Ausstellung zeigt, wie wir gemeinsam mit Fachleuten in Rwanda zu offenen Fragen forschen.

Wir denken das Museum als offene Werkstatt, als Raum, in dem Wissen gemeinsam erarbeitet wird, und laden dazu ein, die Sammlungen aus immer neuen Perspektiven zu betrachten.

musethno.uzh.ch/ hochzeitsreise

